



Por: Noticieros Televisa 15. Abr. 2014

## Calificadoras buscan asignar calificación a seguridad de Guatemala



Un informe de la Organización de Naciones Unidas divulgado este mes detalló que Guatemala es uno de los cinco países más violentos del mundo

CIUDAD DE MÉXICO, México, abr. 15-2014.- Las agencias de calificación de riesgo Moody's, Standard & Poor's y Fitch Ratings visitarán Guatemala en los próximos tres meses para analizar la situación del país en temas de seguridad, informó una fuente oficial.

De acuerdo con un portavoz del Ministerio de Economía, las comisiones de las agencias calificadoras de riesgo se reunirán con las autoridades del Ministerio de Gobernación (Interior) para repasar los índices de violencia y las medidas que se están tomando para combatir este flagelo.

Un informe de la Organización de Naciones Unidas divulgado este mes detalló que Guatemala es uno de los cinco países más violentos del mundo.

Las fechas específicas de las visitas aún no están confirmadas, pero el ministerio precisó que espera la llegada de Moody's en mayo, Standard & Poor's en junio y Fitch Ratings en julio.

La ministra de Finanzas Públicas, María Castro, dijo a los periodistas que el país prepara una serie de informes en los que se incluyen los avances políticos, económicos y sociales del país para entregárselos a las agencias de calificación.

Castro resaltó la importancia de la calificación porque ello repercute en cómo los inversionistas extranjeros ven a Guatemala.

La calificación de Guatemala pasó de "BB+ Estable" a "BB+ Negativa" por parte de Fitch Ratings en julio de 2013.

Un informe de la misma agencia sobre las perspectivas económicas de 2014 advirtió de que la calificación para Guatemala podría bajar si el Gobierno "no logra atacar los problemas estructurales que han impedido un mayor crecimiento económico y flexibilidad fiscal".

Moody's y Standard & Poor's calificaron al país centroamericano en 2013 como "Ba1 Estable" y "BB Estable" respectivamente.